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Christophe Daadouch à peur !
Les minorités tremblent !

Les immigrés, légaux où non, sont en train d’installer des pièces
secrètes derrière les armoires ou sous les tapis pour échapper aux
rafles qui, soyons en sûrs, vont bientôt commencer…

Les 800 000 candidats à la croisière transmediterannée (sécurisée par
Frontex) et qui tous rêvaient de ces traditions si françaises que sont
l’AME, la CMU, la discrimination positive à leur égard et la si grande
mansuétude de notre “justice” les concernant sont tétanisés sur les
rives…

Même le robot Curiosity, installé actuellement et définitivement sur
Mars voit ses transistors et autres calculateurs pris d’une terreur
que l’on ne saurait traduire par des mots ! (ben oui, c’est un
étranger à la planète Terre désormais ! )

En cause ?
Ben, juste ça !
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Juste un peu plus de 10 villes Françaises qui vont bientôt faire
appliquer la Loi et simplement la Loi !

– Christophe Daadouch n’a pas peur pour les minorités du sultanat du
Bruneï qui vient de rétablir la charia.
– Christophe Daadouch se moque des Hindous ou des Népalais à qui l’on
confisque leur passeport dans les émirats pour les rendre corvéables à
merci (et parfois jusqu’à la mort)
– Christophe Daadouch se contrefout du sort de ces CENT ADOLESCENTES
enlevées par Boko Aram et qui vont être (sont déjà certainement)
transformées en esclaves sexuelles

– Les homos ou les apostats à l’islam qui sont chaque jour pendus à
des grues en terre musulmane ?
– La femme musulmane que l’on condamne à MORT car elle est COUPABLE
d’avoir été violée ?
– Les chrétiens qui sont menacés en permanence sur les terres où règne
Allah ?
(liste à compléter car elle serait trop longue pour les doigts et la
mémoire de votre serviteur)

Tout ça Christophe Daadouch s’en fout ! Il s’en tape ! Pour parler
vulgairement, il s’en bat les couilles…
PARCE QUE TOUT CA ! C’est HALAL ! 100% autorisé par le coran !

Mais que quelques villes décident d’appliquer des Lois (juste pour
rappel, elles existent depuis longtemps, nos élus sont simplement trop
lâches  pour  les  mettre  en  pratique)  voilà  qui  terrifie  monsieur
Christophe Daadouch.

Et bien je suis navré monsieur Daadouch.
OUI, la France est le pays des droits de l’homme.
Hélas pour vos petits protégés, avoir des DROITS signifie AUSSI avoir
des DEVOIRS, des obligations de légalité.

Je sais, avoir des DEVOIRS, se soumettre aux lois de la république ça
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n’est pas coraniquement correct.

Mais séchez vos larmes s’il vous plaît…
Après tout il vous reste plus de 35 000 villes où le Français-de-
souche (ça fait mal de lire ces trois mots hein !), le “petit blanc”,
le “sous-chien” comme le nomme H Bouteldja, n’a plus aucune valeur par
rapport à ces nouveaux êtres suprêmes que sont les immigrés et leurs
descendants.

En fait, si je devais tenter une analyse de votre terreur (allons y
puisque je suis fou !)
Je dirai que votre crainte c’est que ces villes réussissent ! Que
chômage et insécurité y baissent !
Parce que là ça pourrait (et ça fera j’en suis convaincu) tache
d’huile… Non seulement leurs maires seront réélus, mais en plus aux
prochaines  municipales,  les  villes  voisines  et  beaucoup  d’autres
prendront le même chemin.

Cet avenir ci ne vous convient pas ?
C’est bien dommage pour vous car il est en train de prendre forme.

“la France aux Français” c’est vraiment pas mon truc. Trop de mes ex
camarades Légionnaires n’étaient pas Français au départ.

Alors je dirai, “la France à ceux qui l’Aiment et la respectent”

Et tant mieux si ça pousse 10 ou même 20 millions d’idiots à foutre le
camp voir si l’herbe est plus verte ailleurs (et je me fous de la
couleur, de la foi ou des origines de ces idiots) la terre est vaste
et ça laissera plus de boulot à ceux qui ont du bleu-blanc-rouge dans
leurs veines et leurs tripes.

Philippe le routier. Bâtard Français par le sang versé.


